

## 保護者向け学校通信



# 創る

始業式を行いました。各代表から力強い決意が語られました。陵風祭も間近、楽しい2学期です。

令和6年

8月28日(第12号)

学校長 村松 章史



## 峡南地区代表、山梨代表としての戦い 県総体・関東大会

夏季休業のスタートと同時に開幕した山梨県中学校総合体育大会。市川中からは6つの部が出場しました。大会期間中は大変な猛暑の中での競技となりましたが、目の前の相手に恐れることなく、また敬意を持ちながら、爽やかに最後まで戦い抜いた生徒たち、本当に誇らしい活躍でした。3年生にとっては最後の舞台となりましたが、各部が「この3年生と一緒に少しでも長くプレーしたい」と願いながら戦ってくれたことと思います。活動から退く3年生、本当にお疲れさまでした。部活動では、試合の勝利はひとつの目標ではありますが、「活動を通して人として成長していくこと」が目的にあると思います。プレーする姿を通して3年生が残してくれたものを、2年生・1年生が引き継いでくれることと思います。

本大会で団体県3位の結果を得た女子テニス部、6月末に行われた県個人戦で3位となった青柳・伊藤ペアは、8月8日から千葉県白子町で開催された関東大会に出場しました。レベルの高い試合の中で感じたことや考えたことを財産として、これからは活かしてほしいと思います。よく頑張りました。

### ○男子バレーボール部

一回戦 対 榊形中：惜敗

### ○女子バレーボール部

一回戦 対 浅川中：惜敗

### ○男子ソフトテニス(団体戦)

**ベスト8**

一回戦 対 敷島中：勝利、二回戦 対 山梨南中：勝利、三回戦 対 浅川中：惜敗

### ○女子ソフトテニス部(団体戦)

**3位・関東大会出場**

一回戦 対 一宮中：勝利、二回戦 山中湖中：勝利、三回戦 対 増穂中：勝利  
準決勝 対 竜王北中：惜敗、3位決定戦 対 御坂中：勝利

### 関東大会(千葉県白子町)

個人戦 青柳・伊藤組 対 榛名中(群馬)：惜敗、団体戦 対 行方STC(茨城)：惜敗

### ○野球部

一回戦 対 石和中：惜敗

### ○剣道部

一回戦 駿台甲府中：勝利、二回戦 対 忍野中：惜敗



連日の猛暑の中でしたが、最後まで戦い抜く生徒たちの姿はとても感動的でした。各部のリーダーとしてここまで努力してきた3年生に労いの拍手を、新たなチームとしてスタートする2年生・1年生にエールを贈ります。